

保護者の皆様

中山小学校父母教師会会長 大場 堅太

環境育成地区委員長 高澤 敬子

## 環境育成委員会 地区担当だより No.3

父母教師会会員の皆様には日頃より当委員会活動へのご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上げます。

さて、2月から6月にかけて、環境育成委員会(地区担当)活動として行いました地区巡視の結果について、下記の通りご報告いたします。

なお、お気付きの点やご意見等がございましたらPTAポスト(校舎2階職員室前メールボックス上)にお寄せ願います。

## 地区巡視の点検結果(令和3年2月～令和3年6月)

地区	巡視箇所	報告事項
六一本沢	中山小付近 滝道公園	○保育所下の交差点ではきちんと止まって安全確認をして渡っている。 ●挨拶をしない児童が増えてきた。 ●滝道公園にお菓子やジュースのゴミが捨ててあるのが散見される。今一度、家庭・学校で利用時のマナーを確認する必要あり。
滝道東	通学路 滝道公園 保育所周辺	●保育所から信号に抜ける道路はスピードを出している車が多いので注意が必要。 ●信号がある道路を歩く時に注意が必要。 ●北門から出てまっすぐ進み、(信号のある横断歩道を渡らずに)道路を横断する児童がいる。車のスピードも出ているため、横断歩道やスピードバンプがあると良い。
滝道西	滝道西 通学路 ふれあいパーク	●狭い道路を戸建て新築工事に伴う車両が塞いでいて、見通しが悪く危険。 ●18時過ぎの時間帯に子供だけで出歩いている声掛けをした。 ●低学年の女の子が道路の真ん中で自転車の危険運転をしていた。
中山南	中山小～ 東幹線道路	●家の取り壊し作業中・整地中の箇所が複数あり、大型トラックの往来や停車の為見通しが悪く、道幅が狭くなっていた。石ころを蹴って遊んでいる児童がいたとの報告が学校にあった。 ●夕方は走行する車が多く注意が必要。
荒巻川平	川平一丁目 滝道 北門	●滝道集会所付近のカーブが車が見えづらく危険。 ●ファミリーマートの駐車場を出る車の頭が歩道に乗り出して危険。 ●道幅が狭く、車と人の距離が近く危険。
中山東一	中山小～ 東幹線道路	●東幹線道路の両脇を2～3列で歩いているので、通る車がどちらにも避けられないで困っていた。右側を1列でを徹底しないと危険。 ●他所のお宅に入っていた児童がいたので注意した。 ●ひびの入っているブロック塀、腐食しているフェンスがある。針金が付いている木の杭が抜けている場所がある。
中山東二	滝道 東幹線道路	●雪が降ると端に雪かきの山があり、通行人が車とストレスになる為、車がスリップしやすい坂道などは注意が必要。 ●低学年の子供たちが広がって歩き、車の走行の邪魔になる場面が多く見られた。
中山西一	バス通り 西幹線道路	●ダルマ薬局に溜まっている小学生が複数人いた。歩道に出て遊んでいる子もいて危険。 ●西幹線は車の行き来が多く、確認しづらい箇所もあるので、横断の際は注意が必要。
中山西二	ヨークベニマル 市民センター 西幹線道路	●工事車両が停まっており、注意が必要。 ●ローソンの交差点は交通量も多く危険。 ●路上駐車する車やスピードを出して走行する車、自転車がいて危険。 ●西幹線の坂道をキックスケーターや自転車でスピードを出して下っていく子供がいて危険。
中山中央	東幹線道路～ 中山小 中山中学校付近	●子供たちが広がって車道を塞ぐように歩く様子が見られる。(特に小・中学校の下校時間が重なると多い) ●中学校の北東側の横断歩道が止まる車が少なく、横断しづらい。
中山住宅	小学校 バス通り とびのご公園	○歩道のない道でも車や自転車に気を付けて下校できていた。 ●学校付近では車に気付かず広がって歩く児童が数人いたので、端に寄るよう声掛けをした。
中山パーク ホームズ	サンデュエル～ ウジエスーパー ダルマ薬局付近	○点滅した信号は渡らず、次の信号をしっかりと待っていた。 ●左右確認が疎かだったり、斜め横断が見られた。 ●商店街の通りから外れると道に広がって歩く子供たちがいたので注意をした。